



BADAN KEPEGAWAIAN NEGARA

Jalan Mayor Jenderal Sutoyo Nomor 12 Cililitan, Kramat Jati, Jakarta Timur 13640
Telepon (021) 8093008; Faksimile (021) 8090421
Laman: www.bkn.go.id; Pos-el: humas@bkn.go.id

Berita Acara Pemberian Penjelasan Pemilihan

PENGADAAN JASA KONSULTAN PEMBANGUNAN LAYANAN PENGUKURAN KUALITAS DATA ASN

Nomor : 01/BAPEN SEL/POKMIL II/BKN/V/2025

Pada hari ini, 8 Mei 2025, telah dibuat Berita Acara Pemberian Penjelasan Pemilihan untuk paket pekerjaan:

Kode Tender : 10023571000
Nama Tender : Pengadaan Jasa Konsultan Pembangunan Layanan Pengukuran Kualitas Data ASN
Nilai Total HPS : Rp. 289.710.000,00
Metode Pemilihan : Seleksi
Metode Evaluasi : Kualitas dan Biaya

A. Daftar Pertanyaan Peserta Berikut Jawabannya

Pembukaan

Selamat siang para peserta...

Mohon perhatikan tata cara penyiapan, penulisan, penyusunan, maupun ketentuan jenis file Dokumen Penawaran yang terdapat pada BAB. III INSTRUKSI KEPADA PENYEDIA huruf C. PENYIAPAN DOKUMEN PENAWARAN angka 16. Dokumen Penawaran serta BAB IX. BENTUK DOKUMEN PENAWARAN.

Khusus form T-2, T-10, dan T-11 selain upload dalam bentuk pdf, peserta juga upload dalam bentuk file excel.

Peserta yang nantinya ditetapkan sebagai pemenang agar menyiapkan dan menyampaikan daftar gaji yang telah diaudit (audit payroll)

Terdapat perbedaan Bobot Teknis, Harga/Biaya dan Ambang Batas antara Dokumen Pemilihan dengan yang terdapat pada Aplikasi SPSE. Bobot Teknis, Harga/Biaya dan Ambang Batas yang berlaku adalah yang terdapat pada Dokumen Pemilihan.

Peserta wajib membaca Dokumen Pemilihan dengan teliti. Ketidakhahaman atau ketidaktelitian peserta yang menyebabkan Dokumen Penawaran tidak memenuhi persyaratan yang ditetapkan dalam Dokumen Pemilihan sepenuhnya merupakan resiko peserta.

Terima Kasih

KAK - Bab Spesifikasi Teknis dll

Pertanyaan Peserta 10230493000 8 Mei 2025 10:13

1. untk tech stack menggunakan apa? bolehkan pakai django dan postgres?
2. karena tidak ada deployment atau devops, apakah client siap instalasi sendiri di server mereka? atau nanti pakai layanan kita dengan kontrak berbeda
3. adakah case yang menjadi fokus pada kualitas data ini? dan apakah sudah ada flow yang dapat kami jadikan acuan?

Jawaban POKJA PEMILIHAN II KANTOR PUSAT TAHUN 2025 8 Mei 2025 10:46

Selamat siang Bapak/Ibu

Terima kasih atas pertanyaannya

Berikut jawaban kami atas pertanyaan Bapak/Ibu

1. Front End disesuaikan menggunakan React.JS (karena menggunakan SSO), Backend menggunakan Laravel. Dapat menggunakan database Postgres
2. Server instalasi di server milik BKN, bersama2 dilakukan deployment setelah dilakukan ITSA
3. Akan ada 2 modul layanan yang menjadi pengukuran kualitas data. Untuk tata kelola (asesmen berdasarkan unggahan dokumen dan dibuat bobot indeks). Dan data atribut pada database (berdasarkan anomali data yang ditemukan). Saat ini, modul yang sudah ada untuk data atribut pada database dari anomali data yang ditemukan

Terima kasih

Demikian Berita Acara ini dibuat dan ditandatangani pada Hari, Tanggal dan Bulan sebagaimana tersebut di atas untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Badan Kepegawaian Negara

ttd,

POKJA PEMILIHAN II KANTOR PUSAT TAHUN 2025